

Fecha: 11-05-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Actualidad

Título: **Firman acuerdo que facilita construcción de viviendas para 530 familias de La Unión**

Pág. : 4

Cm2: 155,0

VPE: \$ 134.825

Tiraje:

4.800

Lectoría:

14.400

Favorabilidad:

No Definida

Firman acuerdo que facilita construcción de viviendas para 530 familias de La Unión

Un total de 530 familias de la Unión verán cumplido su sueño de la casa propia, tras la firma de un acuerdo entre el Gobierno Regional de Los Ríos, el Serviu y Suralis, que permite ampliar el territorio operacional de la compañía y así dar factibilidad de agua potable y alcantarillado para dos nuevos proyectos habitacionales.

El instrumento permite facilitar dos polígonos donde se

construirán los nuevos hogares, que beneficiarán a integrantes de los comités de viviendas Santa María y El Manzanal de la comuna de La Unión.

El gobernador regional de Los Ríos, Luis Cuvertino, explicó que este convenio marca un nuevo camino en la región, que va a viabilizar la posibilidad de hacer estudios y posteriormente la ejecución de proyectos sanitarios en varias localidades

de la región de Los Ríos: "Estamos partiendo con estos dos comités, pero tenemos compromiso a seguir trabajando en todas las comunas de la región de Los Ríos. Así que tiene una suerte de importancia histórica en la forma de hacer un camino nuevo de trabajo con las empresas sanitarias".

En tanto, el subgerente de Desarrollo de Nuevos Servicios de Suralis, Patricio Garcés, destacó que "muchas de estas fa-

milias viven allegadas, otras en situaciones bastantes desfavorables y contar con su casa propia con los servicios de calidad y continuidad que ofrecemos como Suralis, representa un cambio radical para ellos en su manera de vivir y también para sus familias", aseguró.

Mientras que la dirigente del Comité de Vivienda El Manzanal, Raquel Parra, agradeció la voluntad de todas las partes para avanzar en soluciones



EL CONVENIO FUE FIRMADO POR EL GORE, SERVIU Y LA EMPRESA SURALIS.

concretas para la comunidad.

En el encuentro se aclaró que el plazo de ejecución del proyecto completo se proyecta en tres años.

Este convenio obedece a un

acuerdo firmado previamente en noviembre de 2024 en que se estipula la agilización de proyectos de servicios sanitarios en diversas áreas de la región de Los Ríos. ☞